

MONACO-ISRAËL : une collaboration qui dure

Depuis près de vingt ans, l'Institut Interuniversitaire des Sciences Marines d'Eilat (Israël) travaille en collaboration avec le Centre Scientifique de Monaco. C'est à l'occasion d'une série d'expériences sur les récifs coralliens de la mer Rouge que trois chercheurs du Centre se sont rendus sur place en septembre dernier. Le CSM démontre, par ses travaux, la fragilité des coraux limités en azote : ils deviennent moins résistants aux perturbations climatiques. Les expériences réalisées récemment ont permis de mieux comprendre les mécanismes de ces animaux marins soumis à des changements environnementaux de plus en plus importants. Le CSM prouve, par cette alliance, la fiabilité de son soutien envers les organisations internationales chargées de protéger et conserver la vie marine.

Plus d'infos / More info :
www.centrescientifique.mc

MONACO & ISRAËL: *a long-term collaboration*

The Interuniversity of Marine Sciences in Eilat in Israel has been working alongside the Monaco Scientific Centre (CSM) for nearly 20 years. Last September, three researchers from the Centre went to Israel to carry out a series of experiments on the coral reefs of the Red Sea. Through its work, the CSM has demonstrated the fragility of the coral, which has low nitrogen levels, and that it is becoming less resistant to climate change. These recent experiments have facilitated better understanding of these marine species, which are subjected to ever-growing environmental changes. Through this co-operation, the CSM has reinforced its continued support to international organisations whose mission is to protect marine life.

